

des Interessenten in ihnen noch verborgen ist. Ich lebe mir keine Notizen gemacht, da ich glaubte, mit dem gewäsch, liegende im Auge behalten zu sollen, überdies alle Notizen Gefahr laufen, durch falsche Signaturen die Verirrung nur zu steigern. So schreibe ich ganz bevorzugende Mrs. des Bernhard von Worms u. a. m. Herrn Schenck Dümmler wollen Sie bitte sagen, dass der Augelo, mein Brief sich in einem Katalogisierten Lohr befindet und vorsichtigen werden soll.

Donnerstag Nachmittag wir regen der Beerdigung vom Teiere aller geschlossen. So konnte ich mir die grossartige Leichenrede, den Mittelpunkt der nicht unerheblichen Sitz, die Kirche des hl. Remigius mit ^{ihrem} prunkvollen Kirchensofz und die übrigen Schenkenordnungen mit Messe betrachten. Das wunderbare Wetter begünstigte die Erkundungen. Nur die Ebene stand recht triste. Nach dem Gottesdienst ist meine vorrethen Punkt verkauft. in den Zimmern sind nicht geheizt, ferner die Abend ins Theater zu gehen fehlt mir die Lust. So setzt man sich in eine Cofé und liest endlos Journale aller Art: einen kleinen Überblick aus der Petrie vom Donnerstag liege, ich Ihnen bei.

Kommen Sie weiter abhaltungen, so werde ich Dienstag Abend oder Mittwoch früh nach Paris gehen. Ich braue da bis Ostern noch ein gutes Stück hinter mich bringen. Meine Loge ist dort bis auf weiteres. Eine großzügige Marke ist die Blaupause.

Vergessen Sie noch einen Nachtrag. Herrn Professor Hölder-Egger bitte ich zu sagen, dass von den mir ausgegebenen Mrs. im Vordienst sich alle bis auf eins gefunden haben und nicht ohne Nutzen erledigt worden sind; bei einem anderen war die ausgebogene Seite herausgeschnitten worden, jedoch falls noch Wartens bestehet im Verlust.

Mit ergebensten Grüßen an alle Herrn vom Montegesisch sowie an Ihre sehr lieben Freunde und Sie selbst

bleibe ich Ihr stets aufrichtig ergebener
Albert Wenzelhoff.